



Jahresausflug 2013 nach Alpirsbach

Bei unserem diesjährigen Vereinsausflug fuhren erfreulich viele Teilnehmer bei strahlendem Sonnenschein in den Schwarzwald. In Alpirsbach hörten wir bei der Führung durch die Klosterkirche viel über die Entstehung und reichhaltige Geschichte dieses monumentalen Gebäudes. Hier finden häufig Konzerte mit bekannten Künstlern statt. In einem Seitenschiff steht eine im Jahre 2008 fertiggestellte Orgel, die ungewöhnlich ausgestattet und im Äußeren mit auffallenden Holzelementen modern gestaltet ist. Besonderen Eindruck verschaffte uns die geniale Konstruktion, die es ermöglicht, bei Orgelkonzerten die Orgel auf Luftkissen in das Mittelschiff zu transportieren. In den Klosteranlagen konnten wir am Beispiel der früheren Zellen anschaulich erfahren, wie die Benediktinermönche gelebt haben. Zurück in der Klosterkirche haben wir für unsere Mitreisenden die Stimmen erklingen lassen. Bei zwei Chorsätzen konnten wir die großartige Akustik dieser evangelischen Kirche erleben. Der örtliche Kantor gab der mitreisenden Kantorin eine Einführung in dieses einzigartige Instrument. Anschließend erfreute sie uns mit einem kleinen Orgelkonzert. Dabei konnten wir die Vielseitigkeit dieser Königin der Instrumente hören. Nach einem kleinen Bummel durch dieses reizende Schwarzwalddorf haben wir das Mittagessen im Brauereigasthof eingenommen. In Wolfach konnten wir in der Glasbläserei Dorotheen-Hütte die Glasbläserkunst bewundern und uns im schattigen Café an den Köstlichkeiten erfrischen.

Nun ging es der Kinzig entlang weiter über St. Georgen nach Schömberg. Wir tauschten uns über die Eindrücke des Tages aus und stärkten uns bei einem Vesper. Bei der Heimfahrt dankte die 2. Vorsitzende mit herzlichen Worten den Organisatoren Rita und Jürgen Renz, die alles perfekt vorbereitet hatten. Alle Teilnehmer waren sehr angetan von diesem schönen Tag!